

NO SEAS COMO LOS DEMÁS QUE MUCHOS ORAN POR LOS ÁNGELES, PORQUE LOS ÁNGELES YA ESTÁN TRABAJANDO EN AMOR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 10 de septiembre de 1995

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**NO SEAS COMO LOS DEMÁS QUE MUCHOS ORAN POR LOS ÁNGELES, Y YO OS LES DIGO QUE NO SEÁIS ASÍ, ORAD POR VOSOTROS MISMOS, PORQUE LOS ÁNGELES YA TIENEN SU MORADA, YA TIENEN SU POSICIÓN, YA HAN LOGRADO ENCONTRAR SU PROPIA VIDA, YA HAN LOGRADO VER A MI PADRE Y ELLOS YA ESTÁN TRABAJANDO EN AMOR, EN HERMANDAD. AMAOS, PUES, LOS UNOS A LOS OTROS PARA QUE NO CAIGAN EN TENTACIÓN, VELAD POR VOSOTROS MISMOS Y LLORAD POR VOSOTROS MISMOS Y ORAD TAMBIÉN POR VOSOTROS MISMOS.**

[19950910] Benditos sean vosotros, mi querido pueblo mío, mis queridos hermanos hijos de mi Padre, Yo os les bendigo y os les saludo desde mi mundo, desde mi misma eternidad, desde mi mismo paraíso os vengo a ti a saludarte y a bendecirte y a darte las buenas nuevas que son para ti, conocerlas y entenderlas en lo más interno de tu SER. Porque tengo la dicha de permanecer con vosotros todavía, tengo la dicha de hablar con vosotros y de enseñaros los secretos de la vida que a vosotros corresponde conocerla.

Amados míos, amados hermanos, amados hijos de mi Padre, por eso gozoso Soy con vosotros, porque es necesario que gozo les dé Yo para vida de vosotros mismos, para que vuestros corazones, en donde radica vuestra alma, sintáis ahí el regocijo santo de la vida sagrada, de la vida espiritual. Mis muy amados hermanos, en verdad os les digo, seguid pues adelante en el buen camino encontrando la justicia y encontrando la verdad, porque es necesario que tu alma, en tu espíritu radique en la verdad y en la justicia divina y que vosotros penetres ahí dentro y te conviertas como ella, para que seas una criatura nueva, una criatura divina, una criatura que levante su cabeza y pueda contemplar a sus hermanos y levantarlos de allí de ese mundo letargo, de ese mundo tenebroso donde cada uno de vosotros habéis existido, el mundo que vosotros habéis formado durante tantos tiempos a través de la iniquidad, a través de la mala ignorancia de vuestra propia vida.

Pero, en verdad les digo, mis bien amados, os sigo con vosotros revelando otro capítulo más de vuestra propia vida, de vuestra propia existencia, desde donde vosotros habéis venido viviendo de un lado para otro sin conocerse a sí mismo, sin saber de dónde habéis venido, porque habéis olvidado vuestro origen de vida, habéis olvidado ese origen, la fuente de agua viva de donde habéis descendido. Por eso sigo con vosotros, por eso sigo contigo expresando ahí mi verdad en tu vida y entregándote ahí en tu interno el regocijo de tu SER. Ahí en tu corazón vengo a radicar, ahí en lo más interno de tu SER vengo Yo a estar contigo. Pero nunca dudéis porque Yo siempre he permanecido a vuestro lado, aunque vosotros no me hayas visto una vez, ni me hayas sentido, pero Yo Soy el mismo que ha viajado junto con vosotros, que ha venido contigo velando tus pasos momento a momento, observando tu vida, observando tu rutina de vivir en cada instante, en cada nacimiento, en cada encarnación.

**Porque vosotros no eres nuevo, porque vosotros no eres de hoy, porque vosotros no eres de este solo nacimiento, no, sino que habéis descendido una y otra vez, porque habéis estado como jugando a través de la vida viniendo y yendo, buscando saciar vuestra sed, buscando saciar en tu propósito de vivir, en tu equivocación. Y tanto tiempo habéis perdido y tanto tiempo habéis profundizado tu vida ahí, que hasta hoy no te habéis podido dar cuenta de la verdadera vida, de esa fuente divina de donde habéis nacido vosotros, de donde habéis venido hecho luz y que en este mundo, en vuestra excusión de la vida ahí dentro de ti formaste la negrura de tu alma y es por eso que hasta hoy has nublado tu SER, has nublado tu razonamiento que te habéis vuelto inconsciente de tu propia vida.**

Pero Yo durante tanto tiempo os he venido a levantarte, pero jamás habéis logrado entender mi gran propósito de mi vida, no. Porque cuando permanecí en aquéllos dos mil años sobre la tierra, quise enseñaros esto, pero vosotros no me entendisteis, pero vosotros eras como niños de leche todavía y es por eso que muchas cosas te deje en secreto, las cuales hoy vengo a revelarte anhelosamente buscando ahí en tu conciencia encuentres la razón de vivir. Porque hoy en día habéis vivido sin razón, hoy en día no sabéis por qué vivir, por qué estar en este mundo y a qué habéis venido y por qué tanto tiempo. Hoy en día no habéis podido conocerte, ni reconocer a mi Creador como la fuente de agua viva, como el poder, como la energía santa que es en ti que vibra en tu SER y porque Él es la vida, mi Creador, que es el de vosotros también.

Amados míos, amados hermanos míos, no os se tarden en organizar vuestras mentes, en organizar vuestros sentidos y encontrarle una forma a la vida, no se tarden, debes comprender que vivir amorosamente en comprensión es encontrar la eternidad de vosotros mismos, pero para esto debes entenderte a ti mismo, debes entender a mi Padre en tu propio SER, ahí calarlo y aquilatarlo al mismo tiempo y abrazarlo fuertemente con tu SER, con tu propia alma y revelarle tu sentir. Pero os les digo, vosotros no eres absoluto, no, si bien lo haces ahí dentro en lo externo de esta tierra, de este mundo, pero en tu propio SER, en tu propio interno debes comprender que después de ti, que antes y después vive alguien que te dio la vida, alguien os hizo vibrar su sentir y os te formó con su poder.

**No te olvidéis de ese Creador Divino, del dador de la vida, el dador de la eternidad, el dador de la misericordia, el dador de la comprensión. Para esto, no te olvidéis de mi Creador que es el de vosotros también, pero no se tarden en amarse a sí mismos, en reconocer a mi Padre como tu Padre, como el verdadero Creador tuyo y de todo lo demás, no se tarden en vibrar ahí en esos sentimientos sagrados, en esos sentimientos divinos que no brotan de la nada, sino del propio SER. Amados oyentes, amados hermanos, hermanos les digo, porque en verdad son mis hermanos, porque de donde Yo os he venido, vosotros también un día descendiste. Si solamente fue que vosotros torciste tu camino, que vosotros formaste otro camino a vuestro alcance y es entonces que te lanzaste sobre él y ahí te perdiste en la inmensidad de lo que formaste, algo que no encontró la realidad. Pero de eso que os te digo que realizaste, de ese camino que forzaste a realizarlo, es solamente ahí en tu SER, ahí en tu conciencia misma, porque es ahí donde vive la verdad y vive la mentira, en tu conciencia vive la honestidad y lo otro, ahí vive el sentimiento puro y el no sentir, porque nada de esto está por fuera, y si acaso lo vieres por fuera, es porque vosotros ya lo soltaste.**

Pero en verdad te digo, que la creación la habéis hecho vosotros, esa creación oscura, esa creación equivocada; porque el camino equivocado es el desamor, es el odio, la venganza, la ira, los celos, la codicia, la envidia, la vanidad, la injusticia, la desigualdad, este es el otro camino del cual Yo os te digo que formasteis a través del tiempo. De cierto te digo, porque entró en vosotros eso, la codicia, entró en vosotros una ambición equivocada, porque no lograste comprender que nada es tuyo, que todo ha sido creado por mi Padre, que vosotros mismos y todo lo que vive contigo fue realizado por mi Dios, por mi Padre que es el tuyo también. Por ello vosotros ahí en la vanidad de tu corazón te separaste de las cosas y es por eso que hoy vosotros te lamentas porque las cosas no son contigo, ni vosotros con las cosas. Pero muchas veces te he hablado que a través de vuestro tiempo, a través del comprender y a través del gran amor, a través de que la sabiduría te haga comprender que vosotros eres el hijo de mi Padre y así todas las cosas, esto te ayudará a amarlo todo, a perdonarlo

todo, a hermanarte con todas las cosas y entonces verás el poder, verás la energía brillar ante la vida y contemplarás las cosas que se acercan a vosotros y vosotros te llenarás de gozo cuando contemples ello.

Pero todo esto no ocurrirá mientras que vosotros no te doblegue ante la verdad, ante la justicia, ante la realidad de la vida, ante la eternidad, porque la eternidad es mi Padre, es mi Dios, es mi Creador y es el tuyo mismo. Compréndelo, mis bien amados, y acéptalo en tu corazón, ríndete hacia Él y lo verás, lo verás abrazarte, lo contemplarás y lo sentirás ahí en tu propio SER y ya lo conocerás, porque Él es misericordia, porque Él es la eternidad misma, porque Él es todas las cosas, por Él mismo es el universo; todo esto debes comprender en tu corazón. Compréndete a ti mismo, realízate en tu corazón donde radica el alma y vuélvete manso, vuélvete sumiso ante las leyes de mi Padre y deja que tu corazón se doblegue ante Él. Porque ya es tiempo que cada uno de vosotros se encuentre a sí mismo y encuentre la realidad de su vivir y pueda levantarse de este mundo, de este mundo tierra. Porque este mundo tierra no es tu mundo, no, Yo os te digo que no, si bien estáis aquí, si bien habéis venido a este mundo, a este plano, de cierto te digo, porque debéis pensar que eres a semejanza de un excursionista, así también vosotros debéis comprenderte que a través de la vida, que habéis venido a contemplar la creación de mi Padre por amor a Él, que habéis venido a ver su creación después de ti, después de que a ti te ha creado, has venido a ver lo demás que ha realizado y cuando comprendas ello ya no te adueñarás de las cosas, simplemente comprenderás que por un tiempo estáis aquí y que por mientras vives allí, tomarás por mientras de lo que hay, pero cuando haya que levantarse, habrás de dejarlo todo lo que has tomado de este plano.

Por eso os te digo, ya no os te preocupéis por querer entender lo externo, no, ni quieras acomodarlo todavía lo que mires que está descoordinado, primero Yo te digo coordínate a ti mismo, establécete en tu corazón, en tu alma y compréndelo todo, y entonces podrás comprenderte a ti y comprenderlo todo y organizarlo todo en amor, en eternidad, en vida. Pero antes os te digo, mi pueblito mío, mis amados hermanos, hijos de mi Padre, vela por ti mismo ahí dentro de tu SER, ya no seas forastero, ya no seas el errante que va por los caminos sin encontrar su propia vida, porque la busca por fuera, más no por dentro de sí mismo; ya no seas como él, piensa en ti, realízate en ti, compréndete de dónde has venido, a qué has venido, cuánto tiempo has estado en este mundo, cuánto tiempo has desperdiciado en tu vida y acepta lo mal realizado de tu propia vida, pero apresúrate a reponerte ante la vida.

**Así vengo Yo a abrir las puertas de tu corazón, así vengo Yo a realizar tu vida, porque mi Padre me ha mandado, me ha ordenado a buscarte y Yo ansiosamente, anhelosamente he venido hacia ti a buscarte, a sacarte de ahí de las penumbras, a sacarte de la oscuridad donde tanto tiempo has andado, ahí en tu conciencia vengo. Porque, si bien Soy por fuera y Soy por dentro de ti, porque Yo Soy el delantero de tu vida, porque Yo Soy el que ha cuidado tus pasos, porque Yo Soy el mismo que ahí en lo más interno de tu SER ando, porque Yo Soy la voz de la verdad, porque Yo Soy la voz del amor, porque Yo Soy la sensibilidad sagrada, el que te hace sentirte amoroso con los demás, el que te hace arrepentirte de tus malos actos que bien has cometido. Yo Soy el mismo que ha velado durante tanto tiempo tus pasos queriendo levantarte, pero vosotros engolosinados ante esta vida misma te habéis formado, has vivido y has estado que no me has escuchado, que no me has sentido en tu corazón, que no me has oído tocar las puertas de tu alma para que Yo trabaje en tu mundo.**

Por eso os les digo, amaos, pues, los unos a los otros para que no caigan en tentación, velad por vosotros mismos y llorad por vosotros mismos y orad también por vosotros mismos. De cierto te digo, que no seas como los demás que muchos oran por los Ángeles, y Yo os les digo que no seáis así, orad por vosotros mismos, porque los Ángeles ya tienen su morada, ya tienen su posición, ya han logrado encontrar su propia vida, ya han logrado ver a mi Padre y ellos ya están trabajando en amor, en hermandad. ¿Y vosotros dónde estás? ¿Y vosotros dónde te encuentras? ¿No te miras encerrado? ¿No te sientes encerrado en una prisión en tu corazón que no te deja encontrarte a ti mismo? Es por vosotros que velarás y después de ti velarás por tus hermanos y te entregarás a ellos como Yo me entrego a ti en amor a mi Padre, a mi Dios y en amor a vosotros mismos, porque son mis hermanos; en amor con todas las cosas, porque todo es de mi Padre y Yo lo cuido, como ellos

**también me protegen a Mí, porque todos somos UNO. Así debes vosotros también penetrar a esa verdad, a SER UNO MISMO con todas las cosas, para que las cosas SEAN UNO MISMO con vosotros y ya no tengas que sufrir, ya no tengas que lamentarte ante la vida y ya no vivas en la oscuridad. Porque la oscuridad de la cual Yo os vengo a decirte, no es más que la ignorancia, la vanidad, la incertidumbre, no es más que la equivocación de tu propio sentir, de eso es lo que Yo vengo a hablarte.**

Amados míos, amaos, pues, los unos a los otros para que ya no caigan más en tentación. Recuerda bien que el manto de mi luz vive con vosotros, porque Yo mismo lo extiendo, porque grande es, porque no hay nada, no hay nadie que se quede sin mi abrigo, que se quede sin mi refugio, porque Yo Soy aquí, Soy contigo y Soy con los demás, Soy aquí en este mundo y Soy en cualquier otro. Porque Yo no tengo división, ni las cosas conmigo se dividen, no, si la división es entre vosotros, porque es la desigualdad que habéis formado con todas las cosas, pero cuando vosotros borres de tu mente la desigualdad, cuando te separes y la dejes marchar, el desamor y quites las barreras y dejes el paso a los que vienen y dejes salir a los que de ti descienden, entonces ya lo contemplarás todo y verás que todas las cosas son contigo, porque tú también serás con ellas. Y a ello le llamarás el poder, a eso le llamarás la energía santa que ha descendido de lo más profundo de tu SER, a ello le llamas don espiritual, a ello le llamarás dulzura y bienestar para tu vida y así en comprensión te levantarás de la equivocación, de la ignorancia y lo comprenderás todo, todo como debes comprenderlo hoy.

Amados míos, os tengo la dicha de revelarte la verdad, de habar de ti, de hablar de mi Padre, de hablar del universo, vosotros eres en el universo y el universo es contigo, vosotros eres parte de ello, como el universo es parte de vosotros, así como de Mí mismo. Ya no viváis en la limitación, ya no viváis ahí hundidos en esa oscuridad, por eso vengo a liberarte porque vengo a romper las cadenas que te han atado durante tantos tiempos, porque vengo a abrir las rejas donde tantos tiempos habéis estado prisionero. Amados míos, por eso estoy contigo y vengo a traerte de mi mundo las cosas verdaderas, porque en el mundo donde Yo me encuentro todo es distinto al de vosotros, todo ha sido y es diferente, pero más tarde con el tiempo, de acuerdo a tu deseo, a tu anhelo, has de encontrar este mismo mundo que Yo Soy y lo has de encontrar ahí mismo en tu corazón, ahí en tu conciencia y has de disfrutarlo amorosamente y de brindarte con tus hermanos como Yo lo hago contigo. Así encontrarás la verdad, entrarás a ella y ella entrará en ti también, porque la verdad no se niega ante nadie, no. Porque la verdad divina vive con la eternidad, vive con la libertad sagrada y todo es con ella y son una sola.

Amados míos, así también vosotros podrás encontrarlo, pero no se tarden, amados míos. Porque aunque contemplas la vida natural, porque vosotros no alcanzáis a mirar los torbellinos que están dentro y que nadie ha podido encontrar y que nadie ha podido sentir, por eso les digo, no se tarden en encontrar a mi Padre en tu corazón, en tu vida y después en encontrarlo todo, en conocerlo todo. Porque de cierto les digo, cuando comprendas lo que Yo os te digo, cuando lo aceptes en tu corazón y te unas a Él y lo mires como un refugio santo y te pongas en marcha en la práctica, estarás entrando a esa eternidad, a la eternidad que todos ansían, de la cual todos hablan, pero que nadie lo comprende. Porque todos han hablado de un reino, una eternidad, un paraíso, una nueva vida, pero todos los han buscado por fuera, todos los buscan en diferentes maneras, pero nadie ha encontrado la verdad. Porque todo esto, todo esto que es la eternidad, el reino, el paraíso, no está por fuera, no está allí en lo externo, no, porque todo esto está en tu corazón, está en tu propia vida.

**Porque Yo os he hablado siempre de un reino y de un infierno, y muchos también han hecho comparaciones, han hecho ideas, han querido encontrar cómo son esas dos vidas y qué equivocados han estado, porque los han querido buscar, los creen tan lejos. Y que están tan cerca y están en su corazón, las dos cosas viven en vuestro corazón. Porque la eternidad, el paraíso está en vosotros mismos, como también el reino y el infierno se encuentran en vosotros. Porque son a semejanza de dos caminos, uno es la eternidad de donde vosotros habéis nacido, habéis venido; y lo otro, el otro camino que has realizado, como ya os te he hablado, porque del otro camino, porque el infierno del cual os Yo he hablado, no está por fuera, sino está por dentro, está en tu obra, está en tu**

**realización de tu propia vida, ahí está como lo otro también, sí, mi pueblito amado, está ahí de acuerdo a tu sentir, de acuerdo a tu anhelo, a tu gran propósito de vivir, ahí es el reino y es el infierno.**

Si bien vosotros habéis andado durante tanto tiempo en la iniquidad, en la ignorancia, sin duda alguna mañana, en tu futuro, no te espera un paraíso, no te espera la eternidad, porque lo que da la eternidad, lo que te hace ver el paraíso de tu vida, el regocijo, es el amor, la comprensión, la igualdad, es la hermandad, la creencia total de la vida, la creencia de Dios ahí dentro de tu corazón, ahí, ahí encontrarás la vida eterna. Más el infierno como ya te digo, también está en tu corazón y lo habéis estado realizando poco a poco, tiempo a tiempo, momento a momento. Si vosotros me preguntares, ¿y cómo lo he realizado? Yo te respondo, que durante tanto tiempo, que durante tantas existencias has traído un pensamiento, has traído una inteligencia equivocada, porque en cada tiempo de tu existencia has realizado una cosa. Y hasta hoy no habéis podido apartar el odio, no habéis podido apartar la codicia, no habéis podido apartar la venganza y has vivido con ella durante tantos tiempos que te ha hecho caer en el llamado infierno de vida.

**Amados míos, porque bien os he hablado también, porque cada cual merece de acuerdo a sus actos, de acuerdo a vuestros actos, porque el obrero, el campesino, porque el pobre siembra su semilla y de acuerdo a lo que siembra, así cosecha. ¿O no es así, mis bien amados? Pues mirad bien que ahí en vuestra alma, de acuerdo a vuestros actos cometidos, si ahí en lo más interno de tu SER, has traído el amor y la paz, la armonía; has traído vuestro sentir divino, sin duda alguna te espera un futuro real y eterno en tu SER, en tu espíritu. Porque Yo no vengo a hablar de vuestro cuerpo, no, porque tu cuerpo, hoy vosotros empezáis a conocer que vuestro cuerpo es por un tiempo y ha nacido por un deseo de tu propia vida y le has dado forma vosotros y habéis querido estar en él buscando tomar de la tierra y calmar y saciar tu conciencia equivocada. Ahí por eso os te digo, que no vengo a hablarte, no vengo a hablarte ya de la muerte de tu cuerpo, sino la muerte de ti, de vosotros, del que siente y del que escucha y del que ha cometido los errores, porque si bien has faltado, si bien has tenido, has querido saciar tus deseos negros, oscuros, no ha sido vuestro cuerpo, sino vosotros mismos.**

Porque el cuerpo siempre es muerto, porque el cuerpo no hereda el reino, no, porque éste es de aquí, es de la tierra y aquí mismo se ha de quedar, y vosotros lo comprendes hoy. Pero en verdad os le digo, que muchos de mis hermanos le han achacado al cuerpo lo que ellos mismos han realizado. Porque la ansiedad, vosotros en muchas ocasiones habéis dicho, es que el cuerpo es débil, y de cierto les digo que todo lo que haces no es tu cuerpo, el cuerpo solamente obedece a quien lo gobierna, así como vosotros te habéis hecho con lo externo, así también el cuerpo sin vosotros es muerto. ¿Por qué, pues, mi amada humanidad cada acto oscuro, os le ha achacado a vuestro cuerpo como el débil? En cuanto el débil eres vosotros, porque el cuerpo tampoco puede ver, ni sentir, no, si todo lo que haces, todo lo que es en ti, eres vosotros mismos,

Cuántas cosas quisiera Yo revelarte, cuantas cosas también os he revelado a través de ti. Yo les bendigo, les bendigo y os les amo también, porque son mis hermanos, porque de donde Yo os he descendido, vosotros también has descendido; el que me ha realizado a Mí, te ha realizado a ti también, y así como el que ha realizado a vosotros y a todos tus hermanos, Él mismo lo ha realizado todo lo que ves, todo lo que tienes a vuestro lado y todo lo que quieres alcanzar también mi Padre lo ha realizado. Compréndelo, por eso eres mi hermano y por eso te amo amorosamente y por eso te bendigo y por eso te deseo que escuches la voz de la verdad, la voz de la razón, la voz de la justicia. Es por eso que desde de esta mente os invito a todas las naciones a comprenderse a sí mismo, a todos los pueblos, a todos los habitantes de este plano, de esta tierra, que logren encontrar la verdad en su propio SER. Yo les bendigo, amaos, pues, los unos a los otros para que ya no caigan más en tentación. Cuando realices esto que Yo os les doy encontrarás la eternidad; y no tan solo vosotros, sino cada hermano que encuentre esta verdad encontrará la eternidad, cada pueblo, cada nación.

**Pero como ya les he hablado anteriormente, las señal de la salvación será cuando los pueblos quiten las fronteras, cuando vosotros puedas pasar libremente sin estorbo alguno y cuando los de allá pasen**

también hacia acá, cuando aquellos hombres de ciencia ya no inviertan sus ideas y ya no formen aquellas bombas y las que hay las oculten para siempre, cuando aquellos las desintegren. De cierto les digo a vosotros, que está será la señal de una buena comprensión de hermanos y Yo mismo lo sabré, porque Yo mismo les contemplaré abrazarse amorosamente, llorar uno al otro pidiéndose perdón. Así mismo Yo lo sabré cuando estén conquistando la vida eterna. Pero hoy todavía no, les digo, hoy todavía no. Porque no he mirado quitar las fronteras, esas barreras, porque no he mirado que se une la tierra, porque no he mirado que vosotros la entregas a mi Padre, porque no he mirado todo ello y cuando Yo lo contemple así, Yo mismo también gozaré, Yo mismo también ya no sufriré por vosotros, porque todo será felicidad. Si bien te estoy hablando de un sufrimiento en mi vida, es solamente porque no te he podido ver realizado, porque no te he podido contemplar comprendido en ti, porque todavía vosotros estás en la desobediencia y es por ello mi sufrimiento; y mi gozo será cuando vosotros se levanten como los polluelos se levantan cuando han podido emplumar, cuando han podido crecer sus alas y han emprendido el vuelo en busca de su propia vida. Cuando así les contemple Yo como parvadas de palomas, así será mi gozo. Porque si bien Yo Soy mi gozo en Mí, porque he vencido al mundo que vosotros no lo habéis vencido, porque Yo lo he vencido, pero ellos Yo Soy.

Benditos sean, amados míos, por esta mente este ha sido mi regalo, este ha sido mi amor que Yo les entrego y Yo les espero, les estaré esperando, esperaré el momento que abras las puertas de tu corazón y te pediré permiso para entrar. Siendo Yo le amor, Yo te llenaré tu casa de amor, siendo Yo la paz, también me derramaré en tu corazón; siendo Yo la felicidad, también derramé de ella para que vosotros ya no estés en despoblado, para que vosotros ya no llores más en este mundo perdido, para que ya vosotros encuentres el horizonte y brillar la luz de la vida Ahí te estaré esperando a que vosotros me abras las puertas de tu corazón. Benditos sean en el nombre de mi Padre, vosotros eres hijos de mi Padre, y recuerda bien, Él te ama, Él te bendice y Él es misericordia y Él te espera a que regreses. Hablo de mi Padre y te digo cómo es Él porque Yo vivo en Él y Él vive en Mí. Y así como es en Mí es en vosotros también y como Él es misericordia te da una oportunidad más para que realices tu vida sana, tu vida santa.

Ahora, no se tarden vosotros, no se tarden, amados míos, fúndete en el amor, pero en ese amor universal, el amor, ese amor divino que lo ama todo, desde un grano de arena, hasta lo que vosotros podáis ver más grande en la vida y aún lo que vosotros no puedes contemplar. El amor lo ama todo, únete a él, fúndete en él, tómallo como el crisol ahí en tu corazón, tómallo como el crisol, como ese recipiente y derrámate en él para que él te funda y te haga una nueva joya brillante y puedas resplandecer ante la vida, ante este mundo y ser como una estrella, como la que contemplas por la noche en el firmamento. Así fúndete en el amor, fúndete en la paz, déjate llevar por ella, déjate llevar por la misericordia y fúndete en ella amorosamente, doblégate ante ella, ábrele las puertas de tu corazón y déjalas que penetren y déjala que te lleve a todas partes, porque ellas están doquier, ellas son aquí y son allí, ellas están donde quiera, ve con ellas, amados míos. Así, este es mi amor, por esta mente donde Yo me encuentro Yo la bendigo y le deseo una resurrección y una vida. Así también se las deseo a vosotros que puedas encontrar y puedas realizar la resurrección y la vida en tu propio SER. Así Yo les deseo, velad pues por vosotros, llorad por vosotros mismos y buscar por vosotros mismos. Recuerda bien que el que busca encuentra.

Benditos sean, pues, hasta aquí por esta mente este ha sido mi amor con vosotros, Yo les llevo en mi SER, Yo les llevo en mi SER prendido, así les llevo Yo en mi propio SER porque Yo Soy en vosotros el amor y la paz, la tranquilidad y la armonía, Yo Soy siempre y Yo les llevo siempre; si bien vosotros no me llevas, es porque tu corazón no está puesto, es porque tu alma no está convencida de la verdad. Pero cuando florezcas como el árbol florece al amanecer y derrama sus frutos, sabrás de Mí y me llevarás en tu SER.

Amados míos, benditos sean todos y ahí Yo soy con vosotros y Soy con los demás, Yo Soy allí en todas partes de la vida, en todas partes del universo Yo Soy, porque más rápido de un relámpago Yo Soy andando en los cuatro cabos del mundo, aunque nadie me ve, pero Yo Soy en cada SER, Yo Soy en cada hermano, Yo Soy modificando la vida, Yo Soy en aquéllos hermanos que también andan

NO SEAS COMO LOS DEMÁS QUE MUCHOS ORAN POR LOS ÁNGELES, PORQUE LOS ÁNGELES YA ESTÁN TRABAJANDO EN AMOR.

buscando controlar la vida, Yo Soy en ellos, porque Y Soy aquí y Soy allí, porque Yo Soy en tu corazón y Soy en los demás. Porque así como vosotros me escucháis aquí, en todas partes me están escuchando, porque Yo Soy en cada SER, en cada hermano que busca la verdad, porque ellos me reciben ahí en su corazón, porque mi verdad, porque la verdad de ellos Yo Soy la verdad. Por eso Yo Soy en todas partes. Hasta pronto, amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.